

LES ARCHERS DU SOLEIL : LA SAISON REPREND !



Après une saison 2016-2017 marquée par les performances remarquables des archers frontignanais au niveau départemental, régional et national, une nouvelle année sportive débute au sein du club de tir à l'arc. Cette reprise est l'occasion pour le club de compter de nouveaux adhérents venant s'essayer à cette discipline, en plus des licenciés des années précédentes.

Cette nouvelle saison débute avec le tir en salle, qui s'étendra jusqu'en Mars 2018, pour ensuite laisser la place au tir en extérieur.

Les résultats obtenus l'année dernière sont de bon augure concernant la saison à suivre et nous souhaitons à nos archers de réitérer leurs exploits pour 2017-2018.

Accueil: Salle de sport Alexandre Soubrier

lundi et jeudi de 17h30 à 21h

mercredi : de 14h30 à 16h30 et de 19h à 22h30

samedi : de 10h30 à 16h00